

Innovador plan de resolución de conflictos escolares destaca en conmemoración de educación pública

El proyecto, reconocido a nivel nacional, que funciona desde 2023 en el Colegio Javiera Carrera, sería una de las medidas a replicar cuando se complete el traspaso a SLEP.

El pasado 24 de noviembre se cumplieron 7 años de la ley 21.040, la cual significó la creación de un nuevo sistema de educación pública, lo que se ha traducido en la creación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), los cuales devolverán la administración de los establecimientos al Estado.

Para conmemorar el séptimo aniversario de la normativa y, junto a ella, la semana de la Educación Pública, en el Colegio Javiera Carrera de La Serena se realizó un acto que contó con diferentes autoridades regionales, donde además valoraron un innovador

proyecto que el establecimiento ha impartido desde 2023 y con el que calificaron al programa nacional «Buenas Ideas Mejor Educación», de la Superintendencia de Educación, en representación de la región de Coquimbo.

Tras la actividad, que fue valorada positivamente por el seremi de Educación, Nicolás Pérez, aseguró que en los 7 años que lleva el proceso de traspaso, el balance es positivo y que se proyectan para 2030 más de 70 servicios locales en el país.

«Es muy importante que pueda producirse un traspaso de forma responsable, sería y



bien organizado en el Elqui; sin lugar a dudas la educación pública tiene desafíos y creemos que el paso a SLEP es lo mejor que le puede pasar a la educación en Chile», manifestó el subsecretario.

Con la idea de realizar el traspaso en buenas condiciones, es que para la provincia

de Elqui se pospuso la implementación, que originalmente sería para enero de 2025, al año 2026, entendiéndose que en varias corporaciones municipales, en especial en la comuna de La Serena, existían graves problemas de deuda previsual con los profesores, caso que en la capital regional

aún no se soluciona del todo.

Luego de que el pasado viernes se aprobara el proyecto de presupuesto educativo nacional para 2025, surgió la idea de adelantar el traspaso a SLEP Elqui para el segundo semestre del próximo año, bajo la consigna de que los problemas de deuda se podrían llegar a solucionar con el presupuesto discutido en el parlamento.

MEJORA EN LA CONVIVENCIA ESCOLAR

Uno de los puntos a destacar en el establecimiento, fue el programa de mediadoras estudiantiles para la resolución de conflictos, creado por la inspectora general del establecimiento para mejorar la convivencia entre las alumnas.